
民生福祉常任委員会 所管事務調査報告
　令和３年 12 月１日、12 月 13 日、令和４年２月１日に理事者から説明を受け、調査した
内容をお知らせします。

幼児教育アドバイザーの設置について
・幼児教育は義務教育ではないため、自

治体による指導助言や支援が不十分な
ことから、地域内の幼児教育施設等を
巡回し、教育内容や指導方法、環境改
善等について指導を行う幼児教育アド
バイザーの設置が求められている。

・国の令和元年度調査では、24都道府県、
300市町村が幼児教育アドバイザーを
設置しており、県内では八戸市のみが
令和３年度から元私立幼稚園長、元小
学校長経験者の２名を配置している。

・国や県の動向の調査研究を進め、第二
期市子ども・子育て支援事業計画期間
の令和６年度をめどに実施可能な取組
を形にするよう努めていく。

　　幼児教育アドバイザーの役割を市は
どのように理解しているか。
Ａ　現在各部署に分かれている相談窓口

を分かりやすくすることができる。
　　調査開始日の理事者説明では、国や
県の動向を踏まえ調査研究を進めてい
くとのことであったが、その後の進捗
状況は。
Ａ　拙速に人材を集めるのは難しいた 

め、令和４年度は関係者からどのよう
な人材がふさわしいのか意見を聞きな
がら検討していきたい。
⇒人材選定の難しさは理解できるが、幼
児教育現場からの要望があるので、関
係者と協議し、いくらでも早い設置を
目指すべきと意見集約しました。
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令和４年第２回定例会の開催予定

　　 6 月   6 日（月）　 本会議（開会）

　　 6 月 16 日（木）
 　　17 日（金）　 一般質問
 　　20 日（月）

　　 6 月 22 日（水）　 本会議（閉会）

※会議の開始はいずれも午前10時からです。
※各常任委員会の開催予定日は未定です。
※日程は変更になる場合があります。詳しく
は議会事務局までお問い合わせください。
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・水田活用の直接支払交付金見直しについて
慎重な対応を求める意見書

意見書を提出しました意見書を提出しました

　ロシアのウクライナ侵攻に抗議し非難する
決議を全会一致で可決しました。

決　　議

　十和田市議会のウェブサイトから様々な情
報を確認できます。

お知らせ

議会HP 議会中継 会議録検索
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